01/11/2025

Breves UNEG

Año XV

N°020

Órgano Informativo de la Dirección de Relaciones Públicas

UNEG dio la bienvenida a nuevos maestrantes en Gerencia y Capital Humano

La Universidad Nacional Experimental de Guayana (UNEG) llevó a cabo un acto de bienvenida para los nuevos estudiantes de la Maestría en Gerencia y Capital Humano en las instalaciones de la sede de Postgrado en Chilemex. Este evento marcó el inicio formal del proceso formativo de cuarto nivel para los nuevos maestrantes.

La ceremonia fue inaugurada por la vicerrectora académica, Dra. Milagros Cova, quien manifestó su gratitud y alegría por la incorporación de los estudiantes. "Es un programa que nuestra región necesita, y nosotros siempre estamos dispuestos a apoyar a nuestros estudiantes y sus necesidades de crecimiento", expresó la doctora Cova, reafirmando el compromiso de la universidad con el desarrollo académico y profesional de sus alumnos.

Entre las autoridades presentes se destacaron la Dra. Carmen Vas. coordinadora general Investigación y Postgrado; el Dr. Lescey Muñoz, coordinador general de Extensión y Difusión Cultural; la Msc. Yelitza Quijada, coordinadora del programa de Gerencia y Capital Humano; y el Dr. Juan José Romero, quienes fueron piezas clave



organización y respaldo del evento.



Beatriz Benavides y Tulio Maíz ofrecieron palabras de bienvenida sus compañeros maestrantes. fortaleciendo el espíritu de camaradería colaboración.

Seguidamente, el Dr. Juan José Romero dictó la "Importancia de los conferencia estudios postgrado en Gerencia para el desarrollo industrial, económico y social de la región y el país", donde destacó el papel fundamental de esta formación en el crecimiento integral del entorno.

Para cerrar el acto, la Msc. Yelitza Quijada alentó a los presentes a continuar con entusiasmo y dedicación su camino de formación intelectual.

El programa de Gerencia y Capital Humano de la UNEG tiene como objetivo principal contribuir al desarrollo científico, tecnológico y humanístico de la sociedad, con énfasis en los problemas locales, elevando la formación del capital intelectual conforme a las necesidades regionales y nacionales.